

令和元年度 重点目標「しっかり聞いて、分かるように伝えよう」



本校ホームページ

石二小だより

第5号 令和元年5月29日(水)

発行 文責：木村 恵子

運動会特集号



令和最初の運動会
力のかぎり
がんばろう！





うれしかった小学校最後の運動会

6年1組 佐藤

小学校最後の運動会は、白組が勝ちました。みんなで練習をがんばったからだと思います。運動会での私の係は、一年生の児童係でした。みんなを応援してくれる子が、たくさんいたのでうれしかったです。私は、自分の種目で三位に入れました。初めてだったのでうれしかったです。

神旗争奪戦では、もう少しで落下傘がとれなかったのでくやしかったです。来年の6年生には、たくさんとってもらいたいです。今年は、「令和最初の運動会 力の限りがんばろう」というスローガンの通りにがんばることができました。

令和最初で小学校最後の運動会

6年2組 伊東

5月18日は、令和最初の運動会でした。

僕は紅組応援団の団長でしたが、みんなの前に立ったら緊張してしまいました。けれども白組の団長の大きな声を聞いたらやる気が出てきて、練習よりもとても大きな声を出すことができました。家に帰ったら、

「大きな声だったよ。」

と褒められたので嬉しかったです。

結果的に6年間すべて負けてしまったけれど、最後の運動会はとても楽しかったです。

特設相撲部が大活躍！



第25回わんぱく相撲大会原町場所・第13回南相馬市学童相撲大会

主催：原町青年会議所

男子6年の部	第1位 坂下	第3位 山田	
女子6年の部	第2位 金澤		
女子5年の部	第2位 坂下		
女子低学年の部 (1~3年)	第3位 長倉		
女子高学年の部 (4~6年)	第2位 金澤		
団体戦決勝トーナメント	第2位 坂下・金澤・山田		

5月26日(日)に南相馬市スポーツセンターにおいて、標記大会が行われました。本校から、右上の写真のように7名の児童が参加しました。どの児童も自分の力を、精一杯、発揮して、上記のような成績を収めました。

